

SOLDELIA LANZA LA PRIMERA COMUNIDAD SOLAR PARA PYMES EN LUCENA CON AHORROS DE HASTA EL 40% EN LA FACTURA ELÉCTRICA

- Las pequeñas y medianas empresas interesadas podrán acceder a energía solar sin invertir en placas solares, sin necesidad de tener tejado propio y sin cambiar de comercializadora
- Las pymes pagarán por la energía solar 0,06€/kWh durante 25 años
- Esta planta fotovoltaica evitará la emisión de 122 toneladas de CO₂ al año, contribuyendo así a la transición energética y democratizando la energía solar de proximidad

Lucena, 15 de julio de 2024. [Soldelia](#), compañía líder en el desarrollo de comunidades solares mediante autoconsumo colectivo, ha puesto en marcha la primera **Comunidad Solar para pymes en Lucena**, Córdoba. Este proyecto permitirá a **40 pequeñas y medianas empresas de la localidad** acceder a energía solar **sin realizar inversiones en placas solares, sin necesidad de contar con un tejado propio o cambiar de comercializadora**. Con una potencia proyectada de 269,1 kWp y 460 módulos fotovoltaicos de 585 Wp, la iniciativa dará lugar a que las **pymes reduzcan su factura eléctrica hasta un 40%**.

La ubicación sobre la que se instalará la planta solar, se encuentra en la cubierta de la nave de Muebles Lucentinos Cruz Cantero, en la calle de la Industria 7, Lucena, y **generará anualmente 409.418 kWh**. Gracias a la extensa superficie de su cubierta, la empresa propietaria no solo cubrirá sus necesidades energéticas, sino que también cederá, a cambio de un alquiler, gran parte de su espacio para la creación de esta Comunidad Solar.

Los usuarios adheridos, que se encuentren en un radio de **2 km de distancia** de donde se ubica la planta fotovoltaica, pagarán un precio fijo por la energía solar de **0,06€/kWh durante 25 años**, significativamente inferior al precio del mercado eléctrico. La instalación se conectará a la red eléctrica de Endesa que, como compañía distribuidora de la zona, ha contribuido activamente a su tramitación y legalización.

Este proyecto evitará la emisión de **122 toneladas de CO₂ al año**, promoviendo la democratización de la energía solar y ofreciendo una opción sostenible y rentable a las empresas de Lucena.

Sin inversión en placas solares

Mediante un **PPA (Power Purchase Agreement)** multiconsumidor de autoconsumo colectivo, Soldelia facilita contratos de compraventa de energía a largo plazo entre el

generador de energía solar y las pymes, permitiéndoles adquirir energía a un precio fijo durante 25 años. Bajo este acuerdo, las pymes no necesitan invertir en la instalación, solo pagan por la energía verde consumida, beneficiándose de un precio competitivo y fijo durante todo el contrato. Soldelia se encarga de la operación y el mantenimiento de la instalación, ofreciendo a las empresas la tranquilidad de no tener que gestionar la planta y asegurando ahorros en sus facturas eléctricas, además de contribuir a la reducción de emisiones de carbono en la localidad.

Energía solar para empresas sin tejado propio

En España, alrededor del **80% de los locales comerciales** no tienen tejado independiente al encontrarse en edificios. Las comunidades solares de Soldelia están diseñadas para ofrecer una solución a estas empresas, permitiéndoles acceder a energía solar, aunque no dispongan de tejado. Las empresas interesadas y ubicadas a un máximo de 2 km de la instalación podrán aprovechar esta oportunidad para adquirir energía solar producida en la planta fotovoltaica.

En palabras de Carlos Delgado, director Comercial de Soldelia, “Nuestro enfoque en el desarrollo de comunidades solares refleja el compromiso de Soldelia con la transición hacia fuentes de energía más sostenibles y accesibles para todos. Queremos aprovechar al máximo las infraestructuras existentes, democratizando la energía para beneficiar a toda la comunidad. Con esta iniciativa, no solo reducimos las emisiones de carbono, sino que también empoderamos a los empresarios de Lucena para disfrutar de energía renovable, local y asequible, ahorrando en sus facturas de electricidad sin necesidad de inversión, fortaleciendo así el tejido empresarial de la localidad. Es un paso significativo hacia un futuro más sostenible y equitativo para todos.”

Sin cambiar de comercializadora

En Soldelia no es necesario cambiar de comercializadora para formar parte de sus comunidades solares. Los consumidores reciben los kWh para sus consumos diurnos generados por la planta fotovoltaica, y solo estos serán facturados por Soldelia a 0,06 €/kWh. La energía consumida durante las horas sin generación será suministrada por la red eléctrica y facturada por la comercializadora contratada por la empresa, según el precio acordado con ella. De esta forma, las pymes son libres de elegir la comercializadora que les ofrezca el mejor precio para la energía de la red en cada momento.

Modelo de negocio Soldelia

Soldelia optimiza el uso de cubiertas de naves privadas, edificios públicos, cooperativas agroalimentarias, comunidades de vecinos y centros comerciales que deseen rentabilizar sus espacios, siempre que cumplan con los criterios de orientación, espacio y resistencia estructural. Soldelia se encarga de todo el proceso, desde la planificación y la instalación fotovoltaica hasta la venta de energía solar y el mantenimiento de la planta. Este modelo permite a pequeñas y medianas empresas formar parte de una



comunidad solar, consumiendo energía renovable, local, asequible y ahorrando hasta un 40% en su factura eléctrica.

SOBRE SOLDELIA:

Soldelia Comunidad Solar, compañía líder en el desarrollo de comunidades solares mediante autoconsumo colectivo en todo el territorio nacional, a través de operaciones PPA multiconsumidor, nació en 2006 con el desarrollo de uno de los primeros parques solares de venta a red en la provincia de Córdoba. A lo largo de estos años se ha consolidado como una compañía pionera en autoconsumo colectivo y en la promoción de comunidades solares en España. Actualmente, cuenta con un portfolio de autoconsumo colectivo en RTB de 3,7 MW en todo el país, con cerca de 6.500 paneles solares en proceso de instalación.

Para más información:

María José Cabello Espuny, dpto. Comunicación Soldelia

comunicacion@soldeliacomunidadsolar.com – 660 421 111